



EL ROLLO TT 2026

Saint-Pée-sur-Nivelle, France

Vous souhaitez vous inscrire à EL ROLLO TT Dirt Track, **vendredi 12 juin 2026 ?**

La pré-inscription Pilote sur notre site internet est obligatoire. Le comité de sélection vous informera de sa validation par e-mail.

Prenez connaissance des informations ci-dessous, le complément vous sera adressé lors de la validation.

Nouveau format, El Rollo TT se déroulera sur un short track de 200 mètres et ne sera pas qu'un simple anneau. 60 coureurs max. seront retenus.

4 catégories : Hand shifter PRE-1950, Vintage PRE-1975 moins de 750cc, POST-1975 moins de 750cc (PRE-1990 max), Inappropriate.

Une fois votre inscription validée le lieu et l'heure de rendez-vous vous seront précisés. Le montant de l'engagement est de 70€ (assurance et licence incluses).

Si votre demande n'était pas retenue par l'équipe WAW, ce montant sera bien entendu remboursé.

IMPORTANT EQUIPEMENT PILOTE/MOTO OBLIGATOIRE ET CONFORME

- Casque Jet ou Intégral homologué (Dot, Snell, etc)
- Pantalon / blouson / combinaison
- Bottes (pas de sneakers ou chaussures en dessous de la cheville)
- Gants homologués
- Protections (gilet / dorsale, genouillères, coudières...)
- Moto équipée d'un coupe contact accessible et d'un robinet de fermeture d'essence
- Leviers frein/embrayage en bon état et non pointus !
- Les feux en verre doivent être protégés avec ruban adhésif
- Pignon et chaîne primaire doivent être protégés
- Jantes à bâtons doivent être protégées (moins de 6)
- Pneus flat-track ou street legal (pneus MX ou enduro INTERDITS sauf en cas de pluie)
- Tapis environnemental pour le paddock

Wheels and Waves vous accueille pour vivre et partager ensemble des moments forts. Nos expériences sont également de véritables terrain de jeu pour la création de contenu. Ces contenus sont destinés à votre usage personnel, à nos marques partenaires et à Wheels and Waves. Tout contenu réalisé à but promotionnel ou commercial sur les spots Wheels and Waves, pour le compte de marques non partenaires de W&W 2026, requiert notre autorisation et doit faire l'objet d'une demande préalable ([plus d'infos ici](#)).

Merci
L'équipe Wheels and Waves



EL ROLLO TT 2026

Saint-Pée-sur-Nivelle, France

You wish to register to EL ROLLO TT DIRT TRACK, **Friday June 13, 2026?**

Pilot pre-registration on our website is mandatory. The selection committee will inform you of its validation by e-mail.

Please read carefully information below, additional ones will be sent by validation completion.

New format: El Rollo TT will take place on a 200-meter short track and will be more than just a simple loop. 60 riders max. will be selected.

4 categories: Hand shifter PRE-1950, Vintage PRE-1975 less than 750cc, POST-1975 less than 750cc (PRE-1990 max), Inappropriate.

Once the registration is validated, the meeting point will be indicated.

The registration fee is 70€ (insurance and license included).

If your pilot registration request is not accepted by the WAW team, this amount will of course be refunded.

IMPORTANT MANDATORY RIDER/MOTORCYCLE EQUIPMENT

- Jet or Integral approved helmet (Dot, Snell, etc)
- Trousers / jacket / suit
- Boots (no sneakers or shoes below the ankle)
- Approved gloves
- Protection (vest / back protector, knee pads, elbow pads...)
- Motorcycle equipped with an accessible ignition switch and a fuel shut-off valve
- Brake and clutch levers in good condition and not sharp!
- Head lights must be covered with an adhesive tape
- Sprocket and primary chain must be protected
- Spoke must be protected (less than 6 spokes)
- Flat-track or street legal tyres (MX or Enduro tyres not allowed, except in case of rain)
- Environmental paddock carpet

Wheels and Waves welcomes you to experience and share unforgettable moments together. Our experiences are also a playground for content creation. Content produced can be used for your personal use, for our partner brands, and for Wheels and Waves. Any content created for promotional or commercial purposes on Wheels and Waves sites, on behalf of non-partner brands for W&W 2026, requires our prior authorization. ([more info here](#)).

Thanks
Wheels and Waves Crew